

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 08 au 14 avril 2023

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

Fin de parcours en beauté



[PreviousNext](#)

article

1

Les Carnicas juvéniles D4 de LaRuche ont mis fin à leur saison de basket 2022-2023 de belle façon en remportant les honneurs du Tournoi Blizzard du Séminaire Saint-François, le 8 avril dernier à Saint-Augustin-de-Desmaures. Mention spéciale aux sept joueurs finissants qui ont disputé du même coup leur dernier match officiel de basket au secondaire et merci à l'entraîneur Eugénie Meunier pour son dévouement tout au long de l'année. (Photo gracieuseté)

Gagnante du concours d'art oratoire



[PreviousNext](#)

article

1

Félicitations à Gabrielle Boulet, une élève de première secondaire de l'école de La Ruche, qui a remporté les grands honneurs de la finale de secteur du concours d'art oratoire, qui avait lieu le 2 avril dernier à Val-des-Sources. Grâce à cette première place, Gabrielle obtient une bourse d'études post-secondaire de 2500 \$ décernée par la Fondation Optimiste des Enfants canadiens. La gagnante apparaît ici en compagnie de Geneviève Gauthier (resp. du concours), Véronique Bergeron (agente de liaison) et Sylvain Ménard (prés. Club Optimiste Magog-Orford). (Photo gracieuseté)

Le Tournoi M7-M9 se poursuit ce week-end



[Previous](#)[Next](#)

article

[1](#)
[2](#)
[3](#)
[4](#)

Patrick Trudeau ptrudeau@lereflletdulac.com

Après avoir couronné ses premiers gagnants, le Tournoi provincial de hockey M7-M9 Canadian Tire se poursuivra tout le week-end (13 au 16 avril) à l'aréna de Magog.

Et ce sont les équipes des catégories M7-2, M9-3 et M9-4 qui seront en action dans ce deuxième bloc de compétition. La catégorie M7-2 se déroule en formule festival alors que les M9 évoluent dans un format compétitif.

Les finales des groupes plus âgés auront lieu dimanche à 13 h et 14 h.

Notons que le premier week-end d'activités a pris fin dimanche dernier avec le triomphe des Faucons Delta de Laval (M9-1) et du Sauro de Lac-Mégantic (M9-2).

Les Cantonniers de Magog M9-1 ont raté la finale de peu à la suite d'une défaite de 3-2 en demi-finale face à Laval.

Les Carnicas M14 sont champions



[PreviousNext](#)

1

article

Patrick Trudeau ptrudeau@lereflletdulac.com

Les Carnicas M14 D3 de l'école secondaire de La Ruche ont officialisé la double couronne de leur catégorie en remportant les séries éliminatoires régionales de hockey scolaire, le 5 avril dernier.

La troupe dirigée par Ghyslain Héroux a balayé la finale 2 de 3 face au Collège Saint-Bernard grâce à des gains de 3-0 et 4-1.

En saison régulière, les Carnicas avaient aussi remporté le championnat avec une fiche de 16-1-1.

Au moment d'écrire ces lignes, les Carnicas M15 D2 étaient pour leur part en avance 2-0 dans leur demi-finale 3 de 5 face au Collège Charles-Lemoyne.



La délégation de l'Estrie prête pour les Olympiades québécoises



Onze élèves et tout autant d'enseignants feront partie de la délégation estrienne lors des Olympiades québécoises. (Photo gracieuseté)

14 avril 2023, 6 h



COMPÉTITION. Les cinq centres de formation professionnelle de l'Estrie seront représentés par une délégation de 11 élèves lors des Olympiades québécoises des métiers et technologies qui auront lieu à Québec, à la mi-mai.

Parmi le groupe, on retrouve Alexis Lagrandeur (Soudage) et Adam Rahman (Usinage CNC), deux étudiants du Centre Expé (Centre de services scolaire des Sommets). Ceux-ci se sont classés parmi les meilleurs de leur catégorie lors du volet régional.

Outre le soudage et l'usinage, les autres disciplines en compétition sont électricité, vente-conseil, aménagement paysager, mécanique automobile et secrétariat.

Les gagnants du concours provincial auront la chance de poursuivre leur route jusqu'à l'étape canadienne.



819 843-3500

53, rue Centre (bureau 300)
Magog, QC J1X 5B6

438 315-0960

380, 6e Avenue
St-Jean-sur-Richelieu QC J2X 1R2

Annoncez avec nous 

Nous joindre

Nous reconnaissons l'appui financier
du gouvernement du Canada

Politique de confidentialité

Politique éditoriale

Site web par 

LES ACTEURS ESTRIENS SE MOBILISENT POUR DÉFINIR LES PRIORITÉS EN ÉDUCATION

R3USSIR lance sa démarche de mobilisation et de planification stratégique concertée



Estrie — Le 27 mars dernier, sept mois après le dévoilement de sa nouvelle identité, R3USSIR – Éducation Emploi Estrie a lancé sa démarche de mobilisation et de planification stratégique concertée. Dans le cadre de cette démarche, près de 250 partenaires issus de tous les milieux seront mobilisés, afin de coconstruire des orientations stratégiques qui seront le reflet des besoins et des aspirations de la région de l'Estrie au regard de l'éducation.

La mise en œuvre de cette démarche de mobilisation est rendue possible grâce au soutien financier de plusieurs partenaires, dont le ministère de l'Éducation, le ministère de l'Emploi et de la Solidarité sociale, le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation, les établissements d'enseignement de la région de l'Estrie, la Direction de santé publique du CIUSSS de l'Estrie – CHUS, ainsi que des députés de la région, soit le ministre François Bonnardel, la ministre Isabelle Charest et les députés André Bachand, François Jacques, Gilles Bélanger et Geneviève Hébert.

Une nouvelle planification stratégique pour établir les orientations de R3USSIR

Nouvelle voix de l'éducation en Estrie, issue de la fusion entre la Table estrienne de concertation interordres en éducation (TECIÉ), le Projet Partenaires pour la réussite éducative en Estrie (Projet PRÉE) et la Table estrienne de concertation formation-emploi (TECFE), R3USSIR souhaite se doter d'une planification stratégique pour la période de 2024–2028.

En ce sens, la démarche de mobilisation et de planification stratégique concertée vise à établir les grandes orientations stratégiques permettant d'agir en cohérence et en complémentarité avec les différents partenaires, en réponse aux besoins de la région. L'intention derrière cette démarche est de faire vivre la mission de R3USSIR auprès de ses partenaires, d'alimenter ses chantiers actuels – réussite éducative et la persévérance scolaire, ainsi que l'adéquation formation-emploi – et de définir ses chantiers futurs.

Une démarche basée sur une approche collaborative

L'écosystème de R3USSIR réunit plusieurs acteurs intersectoriels et interordres (établissements d'enseignement, organismes socioéconomiques et communautaires, réseau de la santé et des

services sociaux, milieux municipal et gouvernemental). Ces derniers travaillent en synergie et en amont pour créer des initiatives et des projets, afin que l'éducation soit reconnue comme un levier prioritaire du développement social, économique et culturel en Estrie. Le processus de la démarche de mobilisation et de planification stratégique concertée repose sur cette même logique et démontre clairement la volonté du travail collectif dans l'atteinte d'un but commun.

Un premier rendez-vous annuel des partenaires mobilisant

Le lundi 27 mars dernier, au Club de Golf Sherbrooke, près de 100 partenaires issus de tous les milieux en Estrie participant aux espaces de concertation de R3USSIR se sont réunis lors du premier rendez-vous annuel des partenaires, pour le lancement officiel de la démarche de mobilisation et de planification stratégique concertée de R3USSIR. Ce lieu de rencontre était l'occasion de présenter la démarche et d'échanger sur les valeurs qui orienteront l'organisation dans le futur.

À la suite de ce lancement de la démarche de mobilisation, des entretiens et des groupes de discussion seront organisés en 2023, afin de consulter et de mobiliser les différents partenaires et acteurs régionaux et locaux gravitant autour de la mission de R3USSIR. Un exercice de validation sera ensuite réalisé lors du prochain rendez-vous annuel des partenaires de R3USSIR, en mars 2024, afin d'ensuite lancer et de mettre en œuvre officiellement la planification stratégique concertée lors de la rentrée scolaire 2024.

